

05/06/2009

Nuevo contrato de Co(m)versa con el Museo Marítimo de Bilbao

La consultora vizcaína Co(m)versa, especializada en el desarrollo e implantación de soluciones de movilidad, acaba de finalizar la implantación de un innovador sistema inalámbrico en el Museo Marítimo de Bilbao, en el que ha participado también Euskaltel. Los principales elementos diferenciadores son, por una parte, la introducción de dispositivos Motorola de última generación, capaces de gestionar toda la infraestructura en remoto integrándose con los sistemas de validación del Museo Marítimo ya existentes.

Además, la implantación llevada a cabo por parte de Co(m)versa permite gestionar el acceso a Internet y a la red, tanto de los empleados internos, como del público puntual que acceda, tanto al interior como al exterior del Museo, situado junto al Puente de Euskalduna en la capital vizcana.

Para lograr este objetivo, la firma vizcana (www.comversa.net) ha implantado un repetidor Wi-Fi en la grúa 'Carola' que permitirá dar cobertura también a los barcos que puedan atracar puntualmente junto a las inmediaciones del Museo Martimo.

Por otra parte, Co(m)versa ha implantado una solución de movilidad de última generación para la red de bibliotecas municipales del Ayuntamiento de Bilbao que engloba a su edificio central de la Biblioteca de Bidebarrieta, así como la de los seis centros de distritos distribuidos por los principales barrios de la ciudad. La instalación ofrece desde un único sistema gestionado acceso inalámbrico uniforme desde todos los centros.